
Subject: Prohairclinic ja oder nein ?
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Hallo,
die besagte Klinik ist leider seit dem der Moses 2010 für sich auf Stand-by geschaltet hat nicht
oft erwähnt 
worden ist, seit dem Zeitpunkt wo Dr.de Reys die Klinik verlassen hat gibt es hier keine
unabhängige Berichte 
zu lesen. Alle Beiträge was die Sufu. hergab hab ich durchgelesen, alle Ergebnisse von Bart
angesehen auch
in Internationalen Foren habe ich rumgeschnüffelt. Für meinen Geschmack sind die
Ergebnisse vollkommen ok auch 
wenn manche die Dichte kritisieren. Die Problematik bei der Wahl wie bei vielen hier ist The
Money (3000+Grafts), 
alles was Koray (2,50€)und teuerer kommt leider nicht in Frage. Bei FUT gruselt mich schon
alleine der Gedanke eine
 Narbe vom Ohr zu Ohr zu haben ansonsten wäre ich beim Arvind oder Hattingen .
 Ja, wie gesagt, möchte gerne eure Meinungen hören, vielleicht ist mir was entgangen oder ich
hab was übersehen.

Danke schon mal im Voraus.

PS: Bin nicht besonders Anspruchvoll und das die HT hauptsächlich Sabine ( Assistentin) und
Team  
macht nicht der Doc selbst stört mich ganz und garnicht.
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